

Le président équatorien lance un avertissement sur l'existence d'une guerre d'usure contre la révolution citoyenne



Quito, 1er avril (RHC-PL)- Le président équatorien, Rafael Correa, a déclaré que les dites guerres de quatrième génération sont l'un des plus grands dangers qu'affronte la Révolution Citoyenne en marche dans le pays depuis son arrivée au pouvoir en 2007.

Il a déclaré que la dénommée « partidocratie », vouée à l'échec de façon récurrente a recours à de nouveaux et subtiles instruments d'usure et de déstabilisation, qui sont ceux qui caractérisent ces guerres.

Lors de la prise de possession des nouveaux membres de son cabinet , Rafael Correa a déclaré que les protagonistes de cette stratégie sont les médias de l'opposition et les Organisations non Gouvernementales qui font de beaux discours avec le mot liberté.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/19145-le-president-equatorien-lance-un-avertissement-sur-l'existence-d'une-guerre-d'usure-contre-la-revolution-citoyenne>



Radio Habana Cuba